

# PERS

## Pasiter Kodim 0824/Jember Pimpin Penanaman Kembali dan Penyulaman Pohon Cemara di Pancer Puger

Siswandi - [JEMBER.PERS.CO.ID](http://JEMBER.PERS.CO.ID)

Nov 11, 2023 - 17:52



JEMBER – Pantai Cemara Udang atau dikenal dengan Pancer yang terletak di Dusun Getem Desa Mojomulyo Kecamatan Puger Kabupaten Jember pada Sabtu 11/11/2023 dilaksanakan karya bakti TNI Penanaman Kembali dan Penyulaman tanaman cemara hasil penghijauan sebelumnya, dengan membawa 300 bibit pohon cemara.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Faizar, bersama personel TNI Kodim 0824/Jember sebanyak 30 orang, bersama kmasyarakat sekitar dan unsur terkait sebanyak 25 orang dan pelajar sebanyak 28 orang.

Kegiatan meliputi pengecekan tanaman cemara yang telah ditanam pada penghijauan sebelumnya dan ada puluhan yang mati di sulami dengan bibit tanaman baru dan selebihnya dilakukan penanaman untuk memperbanyak tanaman cemara dipantai tersebut,

Menurut Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Fauizar, kegiatan ini merupakan bagian dari Pembinaan Lingkungan Hidup Berupa Penanaman Dan Penyulaman Bibit Pohon Cemara sebanyak 300 pohon



Terganggunya keseimbangan alam salah satunya disebabkan oleh berkurangnya habitat tumbuh-tumbuhan yang disebabkan oleh pesatnya pembangunan dan kebutuhan manusia akan tempat tinggal. Bukti nyata terganggunya keseimbangan alam adalah semakin padatnya intensitas bencana di berbagai daerah seperti banjir, kekeringan, tanah longsor, dan lain sebagainya.

Kegiatan penanaman pohon cemara yang kita laksanakan ini merupakan wujud kepedulian dan bersama-sama pemerintah, hal ini sesuai dengan program pembangunan berkelanjutan dengan konsep, pembangunan berwawasan lingkungan dengan tema, "kebersamaan dalam menjaga peningkatan kualitas lingkungan hidup" yang bertujuan membantu program pemerintah dalam mewujudkan kelestarian fungsi lingkungan hidup dan mengurangi dampak pencemaran wilayah. Jelas kapten Arm Hendra Faizar.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan adanya kegiatan tersebut yang sudah direncanakan dan dilaporkan sebelumnya oleh Pasiter Kodim 0824/Jember kepada saya.

Ini memang wujud keseriusan kita Kodim 0824/Jember bersama seluruh jajarannya yang sangat peduli terhadap lingkungan, dalam melindungi masyarakat dari bahaya gelombang pasang, dan bahaya bencana lainnya, bahkan pemanasan global yang saat ini kita rasakan bersama.



Ini mengedukasi masyarakat, agar tidak berdiam diri dan selalu aktif melakukan aksi peduli lingkungan sebagai langkah ihtiar kita agar terlindung dari bencana dan berbagai bahaya, termasuk penyakit dan pemanasan global, dengan memperbanyak tanaman, dengan gerakan gemar menanam pohon. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)